

学校だより



おおにしやま

校訓 質実剛健

学校教育目標 「つながり合い、たくましく生きぬく児童の育成」

第530号
令和2年5月7日発行
津幡町立津幡小学校
TEL 288-8511

学校長 坂本 由紀子



新型コロナウイルスの感染が広がり、国や県から出されている緊急事態宣言も未だ解除されず、保護者の皆様におかれましても、外出が制限され、不安な日々を過ごされていることと思います。5月7日には、子どもたちに会えることを楽しみに、学校再開に向けての準備を進めてきた私たち教職員にとっても、休業延長が決定し、本当に残念に思っています。

長い休業となっていますが、家庭学習や検温をはじめとする感染拡大防止対策だけでなく、Webや家庭訪問での健康確認など、学校からのお願いに対し、保護者の皆様にはいつもご理解・ご協力いただき、本当に感謝しております。

Webによる健康等確認は初めての試みでしたが、感染リスクを抑え、都合のよい時間に連絡できることから、多くの保護者の方から回答いただくことができました。現在のところ、体調を大きく崩すこともなく、健康に過ごしていることが分かり、安心しているところです。電話での連絡よりも確実に子どもたちの状態を確認することができることが分かりましたので、今後も継続させていただきます。

回答からは、各家庭で、子どもたちのやる気を引き出し持続力を身に付けさせるために、いろいろ工夫して取り組まれていることが伝わってきました。学校でも、今後も、家庭学習の方法やHPでの「学びの広場」の充実をさらに図っていきたいと考えています。

新型コロナウイルスの感染拡大がまだ終息しない今の状況では、子どもたちの安全・安心を守るためには、休業延期はやむを得ないことであり、早く状況がよくなっていくことを強く願うばかりです。私たち大人以上に子どもたちの落胆は大きいかと思えます。どうぞ、状況をお話し下さり、我慢していることを誉め、不安な気持ちを共有してあげてください。保護者の皆様も、お体ご自愛いただき、この状況を1日も早く乗り越えられるよう、今後ご協力よろしくお願いたします。

一楽しく学び合う子をめざして一

㊦強い体と心 ㊧場所と時間に応じた行動 ㊨たのしく学ぶ

今年の始業式は、コロナウイルス感染拡大防止のため、テレビ放送での始業式となりましたが、昨年度から取り組んでいる3つの目標について具体的な姿を確認し、さらに充実したものになるようにがんばってほしいと伝えました。

「㊦強い体と心」

- 健康に気をつけ、心も体も鍛える子。
- めあてに向かって、粘り強く最後までがんばる子。

「㊧場所と時間に応じた行動」

- 礼儀やきまりを守り、いつでも・どこでも・だれにでもあいさつできる子。
- 時間のけじめをつけ、規則正しい生活ができる子。
- 人を思いやる話し方や行動ができる子。

「㊨たのしく学ぶ」

- めあてをもって、どんな学習にも意欲をもって取り組む子
- よく考え、友だちと関わり合って学ぶ子
- 最後まであきらめずに、やり遂げる子



昨年度まで㊨は、「たくさん学ぶ」でしたが、今年度は、さらに『たかみをめざし、のびていく。しっばいしても、くじけない。』子になろうと、「たのしく学ぶ」としました。知・徳・体のバランスのよい児童の育成をめざして、教職員一同心を合わせて取り組んでいきますので、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

休業中だからこそ…

㊦強い体と心で、㊧場所と時間に応じた行動をし、㊨たのしく学ぼう！

5月（休業中）の生活目標

《時間を守ろう》

<ポイント>

- 規則正しい生活リズムを守る
- 自分の時間割や時計を見て行動する
- 生活リズム表で、ふり返る

5月（休業中）の学習目標

《計画的に学習しよう》

<ポイント>

- 課題をやり遂げられるように、1日の学習目標を決める
- 決めた目標をやり遂げる

今年度から施行される『新学習指導要領』では、「主体的に学びに向かう力」の育成が求められています。休業中ですが、家庭の教育力を生かし、自分を律しコントロールする力を育てていきたいですね。

保護者の皆様へのお知らせとお願い

①Webでの健康等確認について

先日HPでもお知らせしたとおり、5月は2回確認をお願いいたします。

- ・第1回…5月18日（月）19日（火）
- ・第2回…5月25日（月）26日（火）

休業延長となり、各ご家庭での不安や心配事など、増えてくるかもしれません。教職員も3密を避けるために、時差出勤や在宅勤務を進めていますが、担任不在の場合でも、他の教職員が対応いたします。また、SC（スクールカウンセラー）とつなぐこともできますので、ご遠慮なく学校にご相談ください。

②課題の受け渡し・受け取りについて

本日お届けした各学年の課題は、5月18日に回収いたします。5月18日にお届けした課題は、5月25日に回収いたします。お届けする際には、インターホン等でお声をかけた後、ポストや玄関先に置かせていただきます。ご都合が悪い場合は、あらかじめ担任にご連絡ください。

また、終了した課題等については、適宜学校にご持参いただいても構いません。学年・組・氏名を記名した袋等に入れて、学校のポストに投函ください。

③町教育委員会からの「インターネット環境アンケート」調査のお願い

本日同封させていただいた水色の用紙です。今回の事態を受け、各ご家庭のネット環境を調査し、今後の対応に生かしていくことが目的です。お忙しいですが、回答いただき、5月18日（月）の課題の受け渡し・受け取り日にご提出ください。

④「なわとびチャレンジカード」について

Web回答により、運動不足を心配されるご家庭が多いことが分かりました。体育担当が、全児童が目的を持って取り組むことができるように「なわとびチャレンジカード」を配付いたしました。自宅待機が求められる中であり、1年生をはじめチャレンジするのが難しい児童もいるかもしれませんが、できる限り活用いただければと思います。カードの下部に注意事項が記載されていますのでお読みいただき、体調に合わせ、けがのないように気を付けて取り組んでみてください。



⑤検温の継続について

休業前に配付した健康観察表の記載は継続していただけているでしょうか。毎日の体調管理の大きな目安となります。検温したり体調をみたりすることで、自己管理能力も育ちます。土日も休まず継続していただきたいと思います。5月25日の課題の受け渡し・受け取り日には、6月の健康観察表を配布いたします。